



Rechtswissenschaftliche Fakultät

Intensivkurse Strafrecht

Finanziert aus Corona-Sondermitteln des Landes kann die Rechtswissenschaftliche Fakultät einmalig in der **vorlesungsfreien Zeit nach dem Wintersemester 2022/2023** ein Intensivkursprogramm im Strafrecht anbieten. Dieses beinhaltet:

Intensivkurse als Blockveranstaltung

Die **Anmeldung** (begrenzte Teilnehmer*innenzahl) zum Intensivkurs erfolgt über **HISinOne**, Sie können zwischen 2 verschiedenen Zeiträumen auswählen, ein Kurs wird zu Beginn der Semesterferien, der zweite Kurs in der Mitte der Semesterferien stattfinden. Jeder Kurs wird eine Woche umfassen (jeweils Mo-Fr 09:00-12:00 Uhr und 14:00-16:00 Uhr).

Wiederholt werden soll der Vorlesungsstoff des materiellen Strafrechts (Strafrecht AT und BT), um die erforderliche Grundlage für den **Beginn der Examensvorbereitung** zu legen. Jede Kurseinheit basiert auf einem Fall aus der (aktuellen) Rechtsprechung, die ersten zwei Kurstage mit AT Schwerpunkten und die verbleibenden drei Kurstage mit Schwerpunkten im Besonderen Teil.